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学校医 学校歯科医  

PTA （保健部  会長 副会長 学年委員） 

学校 （校長 副校長 主幹教諭 体育主任 保健主事 

     栄養教諭 養護教諭） 

 

 この中より、今年度のこの会の役員として 

   会長： 山本 直美さん（PTA副会長） 

   副会長： 中村 亜紀さん（保健部部長）  

   庶務： 永谷教頭  黒須     が決定しました。 

                          よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

  暑い日が続いていますが、お元気でお過ごしでしょうか？ 

去る、７月１８日（火）に、今年度第１回目の学校保健委員会を行いました 

ので、その内容についてご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な協議内容】 

  ○定期健康診断について・・・・・結果の報告 

  ○学校保健部の活動について 

各学年思春期教室を実施予定・・・・性教育（全学年） 

歯科指導（１年） 

薬物乱用防止教室（３年）    

  ○PTA保健部の活動について・・・・あいさつ運動(9/1) 

給食試食会・家庭教育講座(11/8)  
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学校保健委員会だより 

２０１７．８．９ 佐世保市立早岐中学校 

歯科検診の結果 「むし歯なし」の

人数は、全学年を

通して女子より

も男子の方が多

い結果に。 

一人平均むし歯数 

早岐中（0.75本） 

佐世保市〈H28 中 1〉 

（1.01本） 

長崎県（H25 １２歳）

(1.2本） 

早岐中、すごい！ 

睡眠不足→朝起きられない→朝ごはん抜き→肥満 

のサイクルから生活習慣病につながることがある。 

ただし、むし歯の数は少ないのですが、歯肉炎になっている人の割合が多

いので、歯みがきが十分にできていないことがうかがわれます。 

みなさん、ご協力ありがとうごじました。 

お気づき等がございましたら、ぜひお聞かせ下さい。 

視力検査の結果 

（％） 

佐世保市でもマダニ感染が発

生しているので注意が必要。 

マダニも含めて、ハチやダニ等の虫刺されで、顔色が悪く・ムカムカして気分が悪い等

の症状があれば病院受診を。時間が経ってから症状が出てくることもある。 
日本脳炎 

毎年、県内でも発生の報告があってい

るが、予防接種を受けていれば大丈夫。 歯科受診してくる人の中に（常に口の中に甘い

物があるのではないか？）と思われるむし歯にな

っている人がいる。熱中症予防にスポーツドリン

クを飲むことがあると思うが、糖分がかなり多い

ので、注意してほしい。 

レモン等の柑橘系フルーツや、炭酸飲料でも酸

しょく（歯が溶ける）が起きるので気をつけて。 

質問・指導助言より 
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